

La Junta Directiva de la SAC condena el asesinato de un productor arrocero y su esposa en el departamento del Meta

Bogotá, 13 de diciembre de 2023 - @SAColombia. La Junta Directiva de la Sociedad de Agricultores de Colombia-SAC condena el asesinato del productor arrocero Álvaro Andrés Londoño Ortiz y su esposa Zaida Restrepo en el municipio de Vista Hermosa, departamento del Meta; hecho en el que uno de sus colaboradores, Daniel Bonilla Barracaldo, resultó lesionado.

El Gobierno Nacional debe escuchar a los productores y actuar con contundencia ante los reiterados episodios de extorsiones, secuestros, robos, invasiones y atentados a la seguridad de quienes derivan su sustento de la producción agropecuaria en el país.

La Junta Directiva de la SAC se suma a la denuncia reiterada de la Federación Nacional de Arroceros, FEDEARROZ, por la falta de acción para proteger a los arroceros del país y a los productores en general.

Esta situación no solo afecta y atenta contra los derechos a la vida y al trabajo de los productores y de sus familias, sino que representa un daño para la producción agropecuaria y la seguridad alimentaria del país.

En el campo se sigue reclamando la efectiva presencia de la fuerza pública, resultados claros contra la criminalidad y la judicialización de los responsables.